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 松尾小学校の第２回学校運営協議会を６月９日（木）に実施しました。今回は、学校運営協議会の委員の委

嘱等が行われました。学校と地域が一体となり、特色ある学校づくりを進めることができるよう、１４名の委

員さんが中心に熟議を重ねていきたいと思います。委員のみなさん、１年間よろしくお願いします。 

第２回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

◆松尾小学校運営協議会委員◆ 

【会長】 

大藤 武功 会長（スポーツ協会松尾支部長） 

・大藤 明雄 委員（松尾地域：八田区長） 

・中村 厚子 委員（松尾小元 PTA 会長） 

・金親 佑樹 委員（前 PTA 会長）  

・押尾 美加 委員（松尾小 PTA） 

・大塚 実央 委員（松尾小 PTA） 

・髙野 隆博 委員（校長）      

【副会長】 

土屋 貴好 委員（松尾小 PTA 会長） 

・近藤 尊尚 委員（教頭） 

・中里 裕美 委員（主任児童委員） 

・斎藤 文恵 委員（まつおこども園長）   

・越川 幸夫 委員（山武望洋中学校長）           

・狩野 和敏 委員（松尾高等学校長） 

・太田 泰彦 委員（豊岡地区社会福祉協議会長） 

◆コミュニティ・スクール（CS）制度について 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

【文部科学省 HPより】    

【報告】 

◆運営方針等について（第１回協議会での承認事項） 

 【髙野校長】 

  ・学校教育目標：夢と希望をもち、自分の目標に向かって生き生きと活動する児童の育成 

          「やさしく、かしこく、たくましく」 

  ・めざす児童像：自分で考え行動する児童 

  ・めざす学校像：地域とともに歩む開かれた学校 

  ・めざす教師像：学びの志を持った教師 

  ・合言葉：【まつお】を育てる  

【ま】：学ぶ意欲（かしこく） 【つ】：強い体（たくましく） 【お】：おもいやりの心（やさしく） 

コミュニュティスクール）

【学校運営協議会の役割】 

①「めざすこどもづくり」に向

けた方策を協議・熟議する。 

②「運営を支援する協働」に結

び付く方策を協議・熟議す

る。 

学校運営協議会における 

３つの権限 



  ・課題１：「あいさつ」 あ：あかるく い：いつも さ：さきに つ：つづける 

  ・課題２：仮設校舎から新校舎へ →９月から新校舎での授業開始 

  ・課題３：小中高連携 

  ・課題４：日本一新しい学校 →魅力ある学校づくり、開かれた学校づくり 

  ・学校 HP の１日１アップを行い、学校から情報発信をしている。 

【協議】 

（１）会長選出   （２）副会長選出  ※上記の通り承認 

（３）本年度の重点の具体的方策について 

  ●今年度、学校運営協議会を中心に協力を依頼したい学校行事 

   ① ７月３０日 ＰＴＡ奉仕作業：新校舎移転に係る学校備品の移動   学校運営協議会の委員が 

   ② ９月２２日 ５年稲刈り体験：稲刈り体験の手伝い         中心となり、学校側と相談 

   ③１０月１５日 運動会：駐車場の整理・誘導             しながら、呼びかけ等を 

   ④１１月１２日 ＰＴＡバザー：駐車場の整理・誘導          随時行っていく。 

                  バザー提供品協力の地域への周知 

  ●課題１の「あいさつ」について 

   ・登校時に校門等で、あいさつ活動をしてはどうか。 

   ・始めのうちは、朝、挨拶をしても元気は良くなかったが、繰り返し行うこ

とで、元気に挨拶ができるようになってきている。 

   ・知らない人には挨拶をしなくてもよいという指導している家庭もあるので、

学校関係者であることが分かるものを身に付けたほうがよい。 

まずは、協議会のメンバーにベスト等を配付し、それを着用しあいさつ活動を行う。 

  ●その他、委員からの質問・意見 

   ①タブレットの活用はどこまで進んでいるのか。 

    →・各学年、授業の中で活用をしている。 

     ・今後、各家庭に持ち帰り接続できるか確認をする。校舎新築に伴い他校よりも遅れている。 

     ・緊急事態以外の持ち帰りについては、学校の判断で運用できるよう進めている。 

   ②空き家も増えていることにより、通学路の草が生えているところあるので、防犯・安全面からも、今後 

そのような場所を把握していく必要がある。 

    →・場所によっては、毎日見守り活動をしてくれているところもある。 

     ・駐在所にも協力を要請していきたい。 

     ・ＣＳのメンバーを中心に見守り、確認をし、次回の会議で確認をして 

  いければ。 

（４）今後の会議スケジュール 

日にち 主な会議内容 

令和４年１１月２１日（月） ・授業参観  ・教職員の人事  ・学校評価中間報告 

令和５年 ２月１７日（金） ・学校評価にもとづく評価  ・協議会についての評価 

４月２１日（金） ・運営方針、教育課程等の承認 

  
 

新委員による松尾小学校の学校運営協議会がスタートしました。４年目を迎える学校運営協議会が、さらに充

実したものとなり、地域が一体となって、松尾小学校の学校教育目標の実現、課題解決がされていければと思い

ます。保護者、地域の方々も、松尾小学校の教育活動にご協力お願いします。（事務局より）  

 


